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●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　榊原顕太郎君
●ソングリーダー　　　　　　　 榊原顕太郎君
●国　　歌　　　　　　「君が代」
●ロータリーソング　　「奉仕の理想」
●ピアノ　　　　　　　中田　美由紀さん
●ゲスト　㈱アグメント 代表取締役社長 今津悠見さん

（会長挨拶）　　　　　　　　　会長　山本　慎治君
　挨拶文はホームページの会報で閲覧できます。
●出席委員会
　第1864回例会　５月14日（火）　天気（雨）
　本日の例会は28名の出席にて、出席率は82.35％です。
　なお、前々回は６名のメーキャップにて100％に訂正
　します。
●Smiling Box
近藤　敏通君　結婚記念ありがとうございます。何年目

か計算しようとすると令和を昭和に直す
必要があります。39年目です。今日次女
に子どもが授かりました。４人目の孫で
す。ありがとうございます。

石川　信行君　平成も終わり長い10連休も終わりました。
いよいよ新年号、令和が始まりました。半
田南ロータリークラブもますます発展す
ることを期待いたします。

竹内　俊郎君　結婚記念日の花束、有難う御座います。花
束の届いた日に結婚して３元号目を迎え
たね。４年号を迎えれるように、お互い元
気でいましょうよって会話になりました
が、確率３割無いなぁ～！

石川　勝彦君　祝令和初例会、女子サッカーワールドカ
ップ日本代表メンバー発表！若手や一芸
に優れた選手を選抜、新しい取り組みに
期待と感動！

山本　慎治君　本日は、令和元号記念すべき最初の例会
です。そして、今日は令和元号第１回例会
に相応しく創立40周年に向けての新旧引
き継ぎ例会です。どうぞ宜しくお願いし
ます。小栗さん写真ありがとう。

蜷川　勝己君　奥様誕生祝いありがとうございます。誕
生日が５月１日で令和初日でしたが、娘
と韓国に行っていてお祝いしなくてすみ
ました。

榊原　和久君　先月ですが、ファミリー誕生日祝と結婚祝
ありがとうございました。しばらく欠席が
続いていましたが、またこれからもよろし
くお願いします。

山北　正義君　東京オリンピックのペアー入場券、30万
程度、何枚当たるか楽しみです。

戸田　孝士君　誕生日のお祝ありがとうございます。47
歳の誕生日を迎えることができたのも、
家族のおかげです。家族に感謝したいと
思います。

　　　　　　　　　　　　　　　合計９名　　24,000円
（祝賀）
●５月の誕生日祝
　戸田　孝士君　　小栗　雅彦君　　石川　勝彦君
●奥様誕生日祝
　蜷川　勝己君　　奥様　洋　子様
　山北　正義君　　奥様　裕　子様
　加藤　金吉君　　奥様　孝　子様
　戸田　孝士君　　奥様　美　紀様
　永田　明世君　　奥様　まゆみ様
●結婚記念日
　鈴木　宏司君　　竹内　俊郎君　　山北　正義君
　間瀬　貴裕君　　近藤　敏通君　

会 長 挨 拶会 長 挨 拶

（次回例会）
第1866回例会　矢場とんさんが実施してみえる
　　　　　　　　カンボジア事業と子ども食堂について
５月28日(火)　  於：半田商工会議所

次回の例会次回の例会

今月の祝賀今月の祝賀

【新旧引き継ぎ会】
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第３８回 会長挨拶 

 

本日は、「令和」元年第１回の記念すべき例会が 
４０周年へ向けての引き継ぎ例会となりました。 

 
さて、先週土曜日１２日は、東海 RC の創立５０周年記念式典と 

祝賀会がマリオットホテルで開催され、蜷川幹事と二人で 
出席をさせて頂きました。 

 
そして、翌１３日日曜日は、昨日の中日新聞知多尾張版でも掲載されましたが 

 
公益社団法人半田青年会議所の 

創立５５周年記念式典と祝賀会が雁宿ホールにて開催され 
半田南 RC 会長としてまた、半田青年会議所シニアクラブ 

会長として出席させて頂きました。 

 
「令和」元年と言う記念すべき年に、半田青年会議所 

女性初の理事長誕生と言うことも有り 
皆さんが注目される中、堂々と素晴らしい挨拶をされました。 

 
今後の曽根香奈子理事長のご活躍を 

ご祈念申し上げると共に、１人の OB として微力ではありますが 
青年会議所活動を応援して行きたいと思っています。 

 
本日の新旧引き継ぎ例会がスムーズに行われることを 

心より願っています。 


